

上郷中学校区コミュニティ・スクール連絡会議だより

みんなでつくる地域と学校のかけはし

「地域を愛し、人とのつながりを大切にして、明るく元気に自分らしく生きる子ども」を目指して

「コミュニティ・スクール連絡会議」では、小中学校と地域がお互いに協力して子どもの育ちを支えていきます。

＊＊＊ 地域の方への感謝を込めて ＊＊＊

11月20日に、3年生がこれまでのお世話になった地域の方に感謝の意味を込め、地域奉仕活動を行いました。

各自治区の区長さんに協力していただき、学級で話し合いを重ねた上で、自治区の要望を聞き取り、活動内容を決定しました。

地域の清掃活動、高齢者の方とのレクリエーション企画自治区施設の整頓などを6つ地区で行いました。

中学校を卒業しても、これからは地域の一員として、一人一人が行動していきます。



【自分たちで考えた活動に取り組む上生】

<活動した上生の振り返り>

いつもきれいにされてあるのが当たり前だと思っていたけれど、その状態を保つことの大変さがよく分かった。

この活動を通して、今まで以上に、上郷地区のことが好きになりました。



『多くの人に広がれ、この思い！』



奉仕活動の一環として、上郷地区の各自治区施設に、上生が作成した環境美化を呼びかけるポスターを貼る許可を得るため、区長会に代表生徒が参加し、依頼を行いました。

上郷を大切にする気持ちを、もっと多くの人々に広めたいという思いからの取組です。



【区長会で協力を呼びかける上生】

このような様々な取組を、上郷中学校区の各学校のホームページで紹介しています。下記QRコードを読み取り、ぜひ御覧ください。

*個人情報保護のため、閲覧できない部分があります。

上郷中学校

高嶺小学校

畠部小学校



【裏面に続きます】

あいさつから始まる地域のつながり

2月12日、今年度3回目のコミュニティ・スクール連絡会議が開かれました。

上郷中学校区内の各園や小中学校で実施しているあいさつ運動を地域の皆様にも広めていくことが大切だという結論に至りました。そのため、来年度は地域の皆様も参加できるように活動を進めていくことが会議で決まりました。

どのような活動になるかは、今後地域にお知らせしていきますので、ご覧いただき、上郷地区における「あいさつ」をスタートとした地域のつながり作りにご協力ください。



【地域に関わる30名の
参加者の会議の様子】

【グループごとに行った
話し合いの様子】

* * * 地域の学校支援ボランティアの方が授業で活躍！ * * *

<上郷駅イルミネーション点灯式>

11月16日に、愛環上郷駅のロータリーにてイルミネーションの点灯式が行われました。上郷中学校の生徒は、運営のボランティアとして参加しました。ロータリーには、美術科の授業で制作した作品が展示されました。また、オープニングでは、特別支援学級の生徒が、太鼓の演奏を披露しました。



<家庭科「災害への備えに取り組もう！－災害食を考える－」>

2年生が、「災害食」の学習を生かし、アレンジしたレシピとともに調理実習を行いました。講師でお世話になった上郷大成自主防災会長の吉川さんをお招きし、調理実習などを通して学んだことを地域に広めるためにまとめた内容を聞いていただきました。災害時に、地域の一員として中学生も力になれるよう、この学習で学んだことを生かしていきます。



<上郷大成自主防災会長の吉川さんの感想>
中学生が、こんなに災害時のことを考えてくれて、うれしい。自分も頑張らないといけないと思いました。

<書写ボランティア>

12月の書写の授業で、地域の方3名が3日間書写ボランティアをしてくださいました。今年度で2回目となります。1月の書初め大会で書く文字を、一人ひとりに寄り添いながら丁寧に教えてくださいました。「生徒によって必要な支援は違います。来年度も、生徒のためにお手伝いしたいです」とおっしゃっていました。来年度も、地域の皆様でご協力していただける方がいらっしゃいましたら、上郷中学校までご連絡ください。(電話 地域学校共働本部:070-8699-3089 学校:21-0035)

